

## Horóscopos domingo 31 de octubre de 2021

### Aries. Mucha sensibilidad con tu pareja.

En el trabajo tienes a Mercurio en tu casa 6. Este planeta te pide comunicarte con claridad en temas de trabajo con tus compañeros. Mercurio rige la escritura por lo que es un momento para escribir mensajes y transmitir tus ideas.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 5 por lo que es un momento de mucha sensibilidad en estos temas. Puedes pasar momentos muy agradables con tu pareja y así conectar de manera muy empática con él. Es momento para sentir y no hablar.

### Tauro. Sensibilidad con la pareja.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en esa misma casa. Así que es un buen momento para comunicarte con otros, mandar mensajes y de ese modo avanzar tus tareas. Este planeta te pide que conectes conceptos y generes nuevas ideas.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 5 del amor y romance por lo que hoy las relaciones románticas serán muy agradables y te darán mucho gusto. Es un momento para conectar desde el corazón con tu compañero de vida y pasar buenos momentos con él.

### Géminis. Un día para crecer en el trabajo.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 y está en ese mismo lugar por lo que es un momento de tomar la iniciativa y luchar por tus ideas. Hay que tener cuidado con la energía de este planeta ya que te puede volver muy agresivo y necesitas saber moderar esta fuerza.

En el amor tienes la influencia de la Luna muy fuerte en esta casa por lo que la energía de hoy es de gozar, de conectar con otros y de sentir con mucha fuerza por lo que hay que aprovechar esta energía y pasar un buen rato con tu pareja.

### Cáncer. Las relaciones en el trabajo son muy positivas.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6, este planeta favorece las relaciones con los demás por lo que es un momento muy positivo para mejorar tus vínculos con tus compañeros en la oficina. Venus disfruta organizar a los demás por lo que es un buen momento para trabajar en equipo.

En el amor tienes a la Parte de la Fortuna en tu casa 5 por lo que es un día muy afortunado para conocer a nuevos intereses románticos. Esta energía se requiere activar por lo que se requiere un esfuerzo por lo que hay que salir a buscar estos encuentros.

### Leo. Mejoras en tus relaciones.

En el trabajo estás pasando por un momento de muchas demandas y exigencias. Es importante saber generar límites y definir claramente lo que te corresponde a ti y lo que no lo es no tomarlo. Por lo mismo hay que no aceptar lo que no es tuyo.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5, esto indica un buen momento en los temas del amor y el gozo. Tú y tu pareja pueden pasar un gran momento romántico por lo que aprovecha esta energía y salgan juntos a divertirse a pasar una velada agradable.

### Virgo. Mejoras en el trabajo.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 6, este planeta rige la expansión y el crecimiento por lo que es un momento en el que puedes mejorar las situaciones en tus tareas. Este planeta te da oportunidades para crecer por lo que habrá gozo en lo que haces.

En el amor Plutón en tu casa 5 te pide que transformes tus relaciones aprendiendo a exigirte menos en tu vida amorosa. Es un buen momento para analizar el modo en el que buscas el amor y cómo te relacionas con tus intereses románticos. Aprende a no exigirte tanto.

### Libra. Mejoran tus relaciones de pareja.

En el trabajo es un momento para buscar perseguir tus sueños. Júpiter rige tu casa 6 y este planeta te pide apuntar alto y buscar mejorar en esta área. Este planeta hace que mientras más goces en tu trabajo podrás mejorar tu situación en esta área.

En el amor tienes a Júpiter en tu casa 5, esto es un muy buen indicativo de que tus relaciones amorosas van a crecer y vas a pasar por un muy buen momento con tu pareja. Este planeta rige el gozo y la felicidad así como el crecimiento por lo que estarás en un momento muy bueno con tu novio.

### Escorpión. El amor toca a tu puerta.

En el trabajo tenemos a Marte tu regente natal y de la casa 6 en tu casa 1 de la personalidad así que estás en un momento muy positivo. La energía fluye del modo correcto por lo que tu personalidad toma la influencia de tu planeta y la aplica para lograr sus metas en el trabajo.

En el amor tienes en este día a Júpiter en tu casa 5 del amor y romance, esto te activa el tema de una manera muy positiva. Este planeta rige la expansión y el crecimiento así que hoy tienes la oportunidad de conectar con otros de una manera muy agradable.

### Sagitario. Buen día para gozar y divertirse.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 1 de la personalidad así que estás en un buen momento donde puedes lograr resolver los problemas que se te presenten con tu carisma y buenas relaciones, es un momento de pedir permiso para no ofender a los demás.

En el amor tienes a Júpiter tu planeta natal rigiendo tu casa 5 del gozo y el amor desde la casa 4 del hogar y familia. Esto se interpreta como un gran día para organizar una fiesta en casa con tu novio. Haz que la velada sea especial con un detalle original para que vuelen las chispas.

### Capricornio. Mucha intensidad laboral

En el trabajo tienes a Marte regente de la casa 10 del reconocimiento profesional en esa misma casa con mucha fuerza. Así que es un día para preparar estrategias para destacar en el trabajo. Ataca los problemas que tienes que resolver como si fuera un juego y podrás encontrar el modo de ganar.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y está en tu casa 9 de los viajes por lo que es posible que tu novio esté en un viaje y la comunicación sea remota o es posible que te enamores de una persona que viene de otro país. Es un momento para conectar con otros.

### Acuario. Muy buen día para buscar crecer en tu trabajo.

En el trabajo es un día en el que la energía se combina para que vengan oportunidades para crecer en esa área. Júpiter está en tu casa 1 de la personalidad y la Luna el regente de tu casa 6 está en tu casa 7 de las relaciones así que si estás pensando buscar oportunidades es un buen momento, si estás pensando pedir un aumento es también un buen momento.

En el amor es un día de ser discreto en tus afectos y evitar salir a la calle, es más para pasarlo en casa con tu interés romántico y disfrutar de manera tranquila su compañía ya que Mercurio el regente de la 5 está en la casa 8 de los secretos.

### Piscis. Día para tomarla con calma en el trabajo.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 6, por lo que hay mucha necesidad de tomarlo con calma en estas áreas. Es fácil hoy sentirte mal en relación del trabajo ya que estarás muy sensible y el trabajo te trae muchas situaciones donde puedes sentirte que te exiges en exceso.